
COMUNE DI RANDAZZO
PROVINCIA DI CATANIA

DELIBERAZIONE ORIGINALE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 24

Data

del Reg.

26/09/2016

OGGETTO: Surroga del Consigliere Ceraulo Vincenzo con il 1° dei

non eletti nella lista n. 5 "Articolo 4".

Comunicazioni.

Rinvio Consiglio per mancanza del numero legale.

L'anno duemilasedici il giorno ventisei defmese di settembre

Alle ore 19,00 e segg. e nella solita sala delle adunanze consiliari del Comune suddetto

Alla seduta ordinaria di oggi 26/09/2016, partecipata ai Signori Consiglieri a norma

di legge, risultano all'appello nominale:

CONSIGLIERI

1) GRILLO ANTONINO

2) GULLOTTO MARIACRISTINA

3) RAGAGLIAALFIO

4) FOTI CONCETTA

5) ANZALONE GIANLUCA

6) PILLERÀ ALFIO

7) RUSSO MARIA SERENA

8) GIARRIZZO CARMELO

9) MOLLICA SEBASTIANO

10) EMMANUELE GRAZIA
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CONSIGLIERI

11) ARRIGO MARIA LOREDANA

12) RUBBINO CARMELO

13) SINDONI SARÀ ANNA

14) MINISSALE FRANCO GIUSEPPE

15) GUIDOTTO ANTONINO

16) RACITI MARTA

17) SALANITRI STEFANIA MARILENA

18) PAGANO CONCETTA

19) SCALISI CARMELO TINDARO
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Presenti N. 8
Assenti N. 11

Presiede il Presidente Antonino Grillo.

Partecipa alla seduta e cura la redazione del presente verbale il Segretario Comunale dott ssa
Kossana Carrubba

La seduta è pubblica.



Il Presidente, riscontrato il numero legale, dichiara là seduta validamente costituita.

Entrano i Consiglieri Sindoni e Ragaglia, presentì M: 13, assenti N. 6 (Russo, Poti, Guidotto, Pagano,

Mollica e Pillerà).

Il Presidente passa alla lettura del 1° punto all'ó.d.g. e da lettura della proposta di:"Surroga del

Consigliere VMcenzo con il 1° dei non eletti nella lista n. 5"Articolo 4'\

Dal moménto £he la Sig.ra Bonina Vincenza è presènte tra il pubblico, il Presidente la invita ad entrare

in aula ed a prestare giuramento.

II neo Cons. Bonina Vincenza presta giuramento secondo la seguente %mula riportata dalPart. 46 del

vigente O.R.Efi.LL: "Giuro di adempiere le mie ftimioni con scrupolo e coscienza nell 'interesse del

Comune in arrftonia agli interessi della Repubblica M dèlia Regione ".

Prestato il giuramento la Sig.ra Bo&ina Vincenza è pìfódamata Consigliere Comunale. -. f

I Consiglieri non si pronunciai^ sull'esistenza il condizioni di iiwandidabilità, inéleggiblità e

incompatibilità.

Le suddette condizioni previste dagli artt. 10 del D.lp ^35/12 e degli artt,4 e 10 della L.R. 11/86.

Entrano, alle óre 19,35, i Consiglieri Pillerà e Mtilfica, presenti N. W, assenti n. 4 (Fati, Guidotto,
Pagano e Russo).

Prende la parola il Cons* Bonina Vincenza die porge il suo saluto al Griglio Comunale "e dichiara fin
da subito che è pronta a collaborarf con T ' ■-.

Amministrazione con spirito critico e comunica eie oggi in questa mh viene costituito un gruppo

nuovo chiamato "Rand&gzo punto Q".

Porge il proprio saluto al Consiglio in ned Assesti Ceraulo che rijif($zia il Sindaco pét la fiducia

accordatagli e assicurali massima impegftóper iliène del paese e per la risoluzione dèi molteplici

problemi che òi sono a Randazzo.

Prende la paróla il Cana. Ragaglia che pÉ*ge il |tfdprio saluto al neio Consigliere Boniùa e al neo

Assessore Gerànio. Egli tuttavia/^ìsto il decorso Mtà dal neo Consigliere Bonina, vorrebbe capire se

questo nuovo gruppo che si è costruito è nella maggfcréanza o è indipendente.

Egli non capisce perché il Sindaca non ha àncora imo le deleghe agli Assessori in quanto i problemi

sono tanti tra cui quello dell'acqua che non arriva iti iìiolti quartieri e il-fiitto che ci sia un sólo pulmino

che trasporta gli alunni. ^ '__

Prende la paróla il Cons, Rubbino che porge i saluti al neo Consigliere e al neo Assessore, Considera
che le situazióni di criticità in questo Cornuti^ non mancano in primo lupgp la situazione di pradissesto.

Prende la parola il Cons. Mollica che ringrazia l'Assessore Bonina in quanto in questi due anni hanno

ha svolto un lavoro esemplare e fa gli auguri ai due ileo assessori in quanta c'è tanto lavoro.

Prende la parola il Cons. Giarriz&o che chiede al neogruppo la cui costituzione è stata dichiarata dal
Consigliere Bonina di chiarire meglio la loro posizione. Inoltre, la Giunta è stata rinnovata al 50% ma

non si sa ancóra quali sono le deleghe attribuite agli Assessori e quindi non si sa chi si deve occupare dei
problemi.

Chiede, inoltre al Sindaco a che punto è il piano di riequilibrio considerato che non si sa chi è

l'Assessore delegato al bilancio.



Prende la parola il Cons. Salanitri che fa gli auguri al neo Consigliere Bonina e ai neo Assessori e

ribadisce al Sindaco la necessità di procedere al più presto alla redazione del piano di rientro e chiede

perché non sono state date le deleghe.

Prende la parola il Cons. Minissale che porge i saluti ai neo Assessori e al neo Consigliere. Egli

rimarca la problematica inerente al bilancio non approvato e ritiene che le dichiarazioni fatte dal neo

Consigliere Bonina non sono chiare perché non si dice chiaramente se il gruppo che si costituisce è

nella maggioranza o meno. Il Sindaco deve prendere atto di queste posizioni e dare spiegazioni al

Consiglio Comunale.

Prende la parola il Cons. Pillerà che critica le parole pronunciate dal neo Consigliere Bonina che ha

detto che sarà critico nei confronti dell'operato delPAmministrazione.

Prende la parola il Sindaco che da lettura ai Consiglieri del proprio provvedimento di conferimento

delle deleghe àgli Assessori eh egli prowederà a formalizzare nella giornata di domani.

Alle ore 21,15 entra il Consigliere Fori, presenti N. 17, assenti N. 3 (Guidotto, Russo e Pagano).

Prende la parola il Cons, Bonina che ringrazia per gli auguri ricevuti e precisa che le parole

precedentemente dette affermando di essere sempre nella maggioranza e che il fatto di aver detto che

manterrà un ruolo comunque critico non vuoi dire essere criptica ma, semplicemente è compito di ogni

Consigliere svolgere un ruolo critico nei confronti degli atti che vengono portati alPattenzione del

Consiglio. Ella comunque allega al verbale il discorso precedentemente fatto cosicché possa essere il

più trasparente possibile.

Prende la parola il Cons. Ragaglia che ribadisce i numerosi problemi che sono presenti nel comune a

cominciare dalla carenza idrica, dalla sporcizia e mancanza di luce nel Cimitero, alla mancanza

dell'autista del pulmino, il quadro elettrico guasto. In ultimo ribadisce che la determina sindacale di

nomina dell'esperto è illegittima e continua a chiedere al Segretario Comunale di esprimersi in merito

con un parere scritto.

Prende la paróla il Cons. Giarrizzo che afferma che il problema grave di questo paese è anche quello

della spazzatura e, pertanto, la presenza di topi è una conseguenza logica che non può risolversi con

una disinfestazione.

Il Cons. Minissale riprende la questione della nomina dell'esperto ed elenca le criticità della

determina di nomina che non rispetterebbe una serie di prescrizioni.

Ricorda al Segretario Comunale che in questo Comune, in virtù del Piano della P.C., è il Segretario il

Responsabile per cui è necessario che egli dia una risposta.

Prende la parola il Cons. Scalisi che ricorda il problema della mancata clorazione delle acque.
Inoltre, afferma che il Cimitero è nella condizione più degradata mai riscontrata e che gli risulta che è

stato dato un incarico di pulizia senza che sia stata rispettata la normativa in materia.
Anch'egli lamenta la presenza di grandi topi che sono presenti sul territorio. Lamenta anche il fatto che
giacciono al protocollo numerosi atti di bollette COSAP da notificare e che i Vigili ed i Messi non
hanno voluto notificarli e, quindi, l'amministrazione non riscuote pur avendo carenza di liquidità.
Inoltre, afferma che si sono svolti degli spettacoli durante l'estate randazzese ma non risultano atti

amministrativi di impegno delle somme.

Egli dunque chiede di sapere se è stato messo il eloro nelle acque, e come è stato dato l'incarico per la

pulizia al Cimitero.

Prende la paròla il Cons. Foti. Anche egli evidenzia il problema dei pi, della nomina dell'esperto e
i evoltesi durante l'estate randazzese in assenza di dotazione di impegno di spesa.



ÌonZ) COmÌ8lÌerÌ M°llìCa e Bmim'presentì K 15- assenti N- 5 (Mollica, Guidotto, Russo, Pagano e

Continua il Cons. Foti chiedendo al Sindaco se sono state finanziate opere con il Patto per la Sicilia con
cui sono state finanziate parecchie opere pubbliche in tanti comuni.

M 7 ^'^ G-"^ M°'«°« ™°<<o, Russo,

Oiartz»,, MolUoa, ScaUsi, tata, £S5£S
II Consiglio è rinviato di un'ora per mancanza del numero legale

Alle ore 01,15 la seduta è chiusa e viene rinviata a mercoledì 28 settembre 2016 alle ore 19,00.



La presente deliberazione viene letta, appn

IL CONSIGLIERE ANZIANO

Dott.ssa GHjaEmraAuele

II sottoscritto Messo Comunale dichiara che la presente delibera è stata affissa all'Albo

Pretorio dal MlB.L2.0ìfi al M

Randazzo, lì

IL MESSO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Generale certifica, su conforme attestazione del Messo, che la presente

deliberaziona, in applicazione della L.R. 3.12.1991, n.44, è stata affissa all'albo pretorio comunale

MlBf.2016 . . ......
il giorno , per rimanervi per quindici giorni consecutivi.

Dalla Residenza Municipale, lì

IL SEGRETARIO GENERALE

II sottoscritto Segretario Generale attesta che la presente deliberazione, in applicazione

della LR. 3.12.91, n.44, pubblicata all'albo pretorio comunale per quindici giorni consecutivi

dal $.4.1012016 al .?.?.Mi20.t6 senza opposizione o reclami, è
divenuta esecutiva il giorno ;. 12.4 -NftV, -201S • • • :

^( decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art.12 comma 1° della L.R. n.44/1991);

□ perché dichiarata immediatamente esecutiva (art. 12 comma 2° della L.R. n.44/1991).

Dalla Residenza Municipale, lì

IL SEGRETARIO GENERALE


